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ANFRAGE 

des Abgeordneten Srb und Freunde 

an das Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Einfrieren der Mittel für die Bezahlung der 
sogenannten Stützlehrer in integiativen Klassen im Rahmen 
der Schulversuche (11. SCHOG-Novelle) 

Mit der 11. SCHOG-Novelle wurde die Einrichtung von 
Integrationsklassen erstmals gesetzlich geregelt. In der 
letzten Zeit mehren sich jedoch die Gerüchte, daß die Mittel 
für die Bezahlung der zusätzlichen Lehrer, welche für die 
Integrationsklassen notwendig sind, eingefroren werden. 
Dadurch wird der weitere Ausbau der Integrationsklassen, der 
gerade erst anzulaufen beginnt, bedrohlich gefährdet. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an Sie 
folgende 

1. 

2. 

3. 

4. 

5. 

6. 

A N FRA G E 

Entspricht es den Tatsachen, daß für die Einstellung von 
weiteren Stützlehrern keine Mittel mehr vorhanden sind? 

Bedeutet das, daß alle jene Bundesländer, die bis jetzt 
noch keine Stützlehrer eingestellt haben, im laufenden 
Jahr keine Mittel mehr dafür erhalten werden? 

wie stellen Sie sich unter diesen Umständen den weiteren 
Ausbau des Systems der stütz lehrer vor? 

Wieviel wurde im laufenden Jahr für Stützlehrer bereits 
ausgegeben? 

wie hoch sind die dafür vorgesehenen Mittel für das 
laufende Jahr? 

Sind Sie bereit, alles Erforderliche zu unternehmen'L 
damit es zu keinem stillstand beim notwendigen Ausba~ 
der Integra~onsklassen kommt? 
Wenn nein: 'la,r1-lm nicfit? 
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